



Владимир Кискин

В 1983 году окончил Свердловский государственный горный институт по специальности геологическая съёмка, поиски и разведка месторождений полезных ископаемых с присвоением квалификации горный инженер-геолог, в 2004 году окончил Новосибирский государственный архитектурно-строительный университет (Сибстрин) по специальности «Экономика и управление на предприятии (в строительстве)» с присвоением квалификации экономист-менеджер.

Имеет более 42 летний опыт работы включая поиски, разведку и оценку россыпных, золоторудных, золото-урановых, серебряных, полиметаллических, колчеданных месторождений и МПГ в Северо-Восточном, Дальневосточном, Уральском и Северо-Западном регионах в составе геологоразведочных и горнодобывающих предприятий. Прошёл путь от инженера-геолога до старшего геолога на поисковых и разведочных работах в составе Тимптого-Учурской геологоразведочной экспедиции (1983-1994), от участкового геолога до директора департамента геологии и недропользования в составе холдинга горнодобывающих предприятий ОАО «Селигдар» (1995-2012). Последние две должности - начальник управления минерально-сырьевых ресурсов и директор дирекции геологоразведочных проектов в АО «Полиметалл УК» (2012-по н.в.).

Имеет большой опыт в организации и проведении на разных этапах и стадиях геологического изучения полного комплекса геологоразведочных работ, организация и внедрение контроля качества геологоразведочных работ (QA/QC) в соответствии с международным и Российским стандартами на всех этапах геологоразведочных и эксплуатационных работ, в разработке ТЭО разведочных кондиций и составление отчётов с подсчетом запасов, в подготовке к промышленному освоению и вводе в эксплуатацию месторождений, организации и обеспечении геологического сопровождения и контроль добычных работ на золоторудных (открытые горные работы, кучное выщелачивание, CIP) и россыпных месторождений золота.

В качестве Компетентного лица (FIMMM) являлся автором геологической части публичных отчётов по кодексу JORC.

Имеет почётное звание «Заслуженный геолог» Республики Саха (Якутия), награждён знаками «Первооткрыватель месторождения»

Является экспертом России по недропользованию ОЭРН с 2011 г и Действительным членом профессиональной организации ПОНЭН (FPONEN) Республики Казахстан с 2016 года. Руководитель Санкт-Петербургского регионального отделения МОО «ОЭРН».

---

Vladimir Kiskin graduated from the Sverdlovsk State Mining Institute In 1983 with a degree in geological survey, prospecting and exploration of mineral deposits with the qualification of a mining engineer-geologist. In 2004, he graduated from Novosibirsk State University of Architecture and Civil Engineering (Sibstrin) majoring in Economics and Management at an enterprise (in construction) with the qualification of an economist-manager.

He has more than 42 years of experience in prospecting, exploration and evaluation of placer, gold ore, gold-uranium, silver, polymetallic, pyrite deposits and MPGS in the Northeastern, Far Eastern, Ural and Northwestern regions as part of exploration and mining enterprises. He worked his way up from a geological engineer to a senior geologist at prospecting and exploration operations as part of the Timpty-Uchur geological exploration expedition (1983-1994), from a district geologist to director of the Department of Geology and Subsoil Use at the Seligdar mining holding (1995-2012). The last two positions were Head of the Mineral Resources Department and Director of the Directorate of Exploration Projects at Polymetal Management Company JSC (2012-present).

He has extensive experience in organizing and conducting a full range of exploration work at various stages and stages of geological exploration, organizing and implementing quality control of exploration work (QA/QC) in accordance with international and Russian standards at all stages of exploration and operational work, in developing feasibility studies of exploration conditions and compiling reports of reserves, in preparing to industrial development and commissioning of deposits, organization and provision of geological support and control of mining operations at gold ore (open pit mining, heap leaching, CIP) and placer gold deposits.

As a Competent Person (FIMMM), he was the author of the geological part of the public reports on the JORC Code.

He holds the honorary title of "Honored Geologist" of the Republic of Sakha (Yakutia), and was awarded the "Discoverer of the Deposit" badges

He has been a Russian expert on subsurface use since 2011 and a full member of the professional organization FPONEN of the Republic of Kazakhstan since 2016. Head of the St. Petersburg regional branch of the NGO "OERN".